

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum, Wr. Wb

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNya, juga atas segala kuasa dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesempatan pada penulis untuk akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa shalawat dan salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan pengikutnya hingga akhir zaman. Alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Kemampuan Interpersonal Anak Usia 4-5 Tahun” (Penelitian Kualitatif di RA Ulil Albab Sukatani, Depok). Skripsi ini ditulis dengan tujuan untuk melengkapi dan memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana pada jenjang pendidikan Strata 1 Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Ilmu Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan hingga terselesaikannya proposal ini juga melalui bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini izinkanlah penulis mengucapkan rasa terima kasih yang tulus dan penghormatan yang tinggi kepada:

Dr. Sofia Hartati M.Si. selaku Dekan FIP, Dra. Nurbiana Dhieni, M.Psi selaku Ketua Jurusan PAUD dan Eriva Syamsiatin, M.Pd selaku Koordinator

Penyelesaian Studi 2014 yang telah memberikan dukungan dan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini. Dr. R. Sri Martini Meilani, M. Pd selaku dosen pembimbing I yang telah memberikan arahan dan bimbingan, juga dukungan dalam penyelesaian skripsi ini. Dr. Hapidin, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan arahan, bimbingan, dan motivasi kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Seluruh dosen, staf pengajar, dan karyawan Universita Negeri Jakarta yang telah membantu dalam memberikan informasi dan pelayanan selama perkuliahan. Untuk RA Ulil Albab yang telah menerima penulis dengan sangat baik untuk dapat melakukan penelitian disana.

Untuk keluarga terutama orangtua tercinta yang menjadi motivasi terbesar penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih untuk ibu dan bapak yang tak pernah lelah menanyakan proses pengerjaan skripsi ini, selalu sabar menghadapi keluh kesah penulis, selalu menyemangati, mendukung, memberi masukan dan mendoakan penulis agar dapat segera menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Untuk sahabat seperjuangan semasa kuliah dan teman seperjuangan skripsi , Kurnia, Dinny, Siti, Nila, yang selalu menjadi tempat berbagi keluh kesah dan tempat saling menyemangati. Dan untuk dwi yang selalu menanyakan dan menyemangati penulis. Terimakasih untuk masukan, semangat dan segala perhatiannya.

Semua teman-teman PG PAUD NR 2010 yang telah saling membantu selama perkuliahan. Terimakasih atas segala kekompakan dan kenangan indah yang diberikan selama berkuliah di Universitas Negeri Jakarta. Sahabat SMA tercinta yang juga selalu mendukung penulis. Dan semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT. Membalas segala kebaikan rekan-rekan semuanya. Aamiin.

Penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan dalam skripsi ini. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan guna kesempurnaan dan pengembangan ilmu pengetahuan di masa yang akan datang .Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, Aamiin.

Wassalamulaikum Wr.Wb

Jakarta, Juli 2014

Peneliti

Debby Fitriani A.